

MM 20.3.06

31

Angekreuzt

Kulturpreis an Dehoff

Überraschend ist am Wochenende der Schauspieler und Chansonnier Reginald Dehoff mit dem Mannheimer Kulturpreis geehrt worden. Die vom Bund der Selbstständigen gestiftete, mit 1000 Euro dotierte Auszeichnung wurde dem 58-jährigen während seines Soloprogramms im Schatzkistl überreicht. Laudator Lothar Mark würdigte Dehoff „nicht nur als Kleinkunstherrn, sondern als Brett-König Mannheims“. Zu den bisherigen Preisträgern zählen Hans-Peter Schwöbel, Bülent Ceylan und Michael Herberger (Söhne Mannheims).



Reginald Dehoff

jpk